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REQUERIMENTO Nº /4/$ 2020

Ementa: Reitera pedido de informações
acerca de plantio de mudas entre a passagem
da linha férrea e a Avenida Um, Jardim São
Marcos.

Excelentíssima Senhora Presidente;
Nobres Vereadores:

Considerando protocolo de Requerimento nº 1376/2020 aprovado na data
de 11 de agosto, solicitando informações sobre plantio de mudas entre a passagem
da linha férrea e a Avenida Um, Jardim São Marcos.

Considerando infelizmente ocorrência de incêndio no dia 12 de agosto
nas margens da Avenida Dois, Jardim São Marcos.

Considerando gue o incêndio consumiu boa parte das mudas plantadas.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a
aprovação em plenário, seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

Quais as causas do incêndio? A Guarda Ambiental Municipal de Valinhos
foi acionada? Foi lavrado Boletim de Ocorrência? O que constou registrado no
Boletim de Ocorrência?

O autor do incidente foi identificado e notificado a pagar multa? Caso
positivo, envia cópia da notificação.

Quais foram os danos causados na área apontada devido a queimada?
Quantas mudas deverão ser replantadas?ADiooTas

ERIENLO17/08/2000+

De que forma será realizada a recomposição da área afetada?

Quem será o responsável pelo plantio de novas mudas e pela
E recomposição da área?

   

Justificativa:

Moradores da região procuram este vereador e solicitam maiores
informações acerca da recomposição da área verde afetada.

Valinhos, aos 12 de Agosto de 2020.

diutdsVereador
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